



校訓『和敬』 「礼節や和を尊び、人との関わりを大切にする心豊かな生徒」

キャリア教育体験活動（9月24日）

キャリア教育の一環として学年毎のテーマにより各施設に出向き体験活動を行いました。

<2学年>ファイナンス・パーク(体験型経済教育活動)

2学年では、いわき市の体験型経済教育施設（Elem）に行き、社会人として各自に与えられた条件（給料・家族構成など）の下、生活設計を行う体験（ファイナンスパーク）を行いました。生徒たちは、株などへの投資で資産を増やす方法を考えたり、高級スポーツカーの購入を諦めて安いファミリーカーにしたりなど、それぞれの生活をより豊かにするために工夫していました。この活動により社会に出て必要となる「選択と意思決定」の大切さなどを体験的に学ぶことができました。ボランティアでご協力いただいた保護者の皆様、Elem職員の皆様、大変ありがとうございました。



<1学年>コミュタン福島(環境創造センター交流館)

1学年は、コミュタン福島を訪問し体験活動を行いました。福島県の未来を担う人材として、放射線や本県の環境問題等について体験活動を通して楽しく学ぶことができたようです。



県下小中学校音楽祭(第2部合奏)いわき地区大会 金賞

県下小中学校音楽祭(第2部合奏)いわき地区大会がアリオスで行われ、本校吹奏楽部が出場しました。3年生が引退し新チームとなり、はじめての1、2年生での出場でしたが、短い時間でみんなで一生懸命に練習してきた成果を発揮し素晴らしい演奏を披露しました。結果は、見事「金賞」を受賞し、いわき代表として10月9日(木)に相馬市民会館で行われる県大会に出場することになりました。県大会でも頑張ってほしいと思います。

(9月26日)



PTA奉仕作業（9月27日）

PTA活動の一環として、保護者・教職員協力のもとPTA奉仕作業を開催し、学校敷地内の除草作業等、校内の環境整備活動を行いました。休日の朝7:30～8:30と早い時間にもかかわらずご協力いただきました保護者の皆様ありがとうございました。お陰様で、敷地内の普段手付けられなかった場所も含めきれいになりました。子どもたちが、きれいになった学校で安心・安全に活動できることをうれしく思います。



外履きシューズ検討会議（9月27日）

生徒会役員、PTA役員、教員代表が集まり、外履きシューズについて検討する会議を行いました。学校評価（保護者）からの意見、全校生徒・教職員からとったアンケートを基に、それぞれの立場からの意見を聞き協議を行いました。今後、新制服に完全移行していくにあたり、中学生らしく、安全面・運動機能性などを考慮した上で、植田中の伝統に合った方向性を見出し決定して参りたいと思います。なお、現在使用している「ジャガーシューズ」は中学生らしく高校入試等でも推奨される物で問題なく使用している生徒も多くあります。選択の幅が広がったとしても、ジャガーシューズを継続使用することは選択肢のひとつとなります。子どもたちが、自分に合ったより良い選択をし自己決定できることを期待します。

